学校店より

広島市立深川小学校 No. 13 平成24年11月26日

ホームページにも学校便り(カラー版)を掲載しています。 そちらもご覧ください。

みんながんばった、音楽発表会!!

学校へ行こう週間最後の日、11月4日(日)。恒例の「音楽発表会」(参観授業)を行いました。 1年生から6年生まで、10月から取り組んできた成果をしっかり発揮し、それぞれの学年の良さが前面に出た、本当にすばらしい会になりました。子どもの力は本当にすごい!会場のみんなを感動させました。

特に、本年度は、「言葉の教育」と関連づけた発表を行いました。また、それぞれの学年の発達段階に応じた発表を行いました。感動を与える歌、感動を与える合奏で、会場の皆様と感動を共有できたことと思います。ご参観いただき、ありがとうございました。



















第26回高陽地区青少年意見発表会

11月18日(日)に、高陽公民館で「第26回高陽地区青少年意見発表会」が行われ、深川小学校からは6年生の岡本直大君と浜田知拓君が発表しました。岡本君は『心が元気になる方法』と題して、「おはよう」や「ありがとう」という、あいさつの大切さについて発表しました。浜田君は『みんなの心が傷を負わないように』と題して、友達とのかかわり方やいじめをなくすためにどうしたらいいかについて発表しました。二人とも、しっかりと発表して、自分の思いを堂々と述べることができました。





安全を考える集い 11月22日

平成17年11月22日、広島市立矢野西小学校の当時1年生木下あいりさんが下校時に殺害されるという痛ましい事件が起きました。この事件後広島市は毎月22日を「子ども安全の日」としています。特に事件の起きた11月22日は、毎年、木下あいりさんの冥福を祈り、二度とこのような事件が起きないようみんなで安全について考え、いつも登下校の見守りをしてくださっている地域のみなさんに感謝の気持ちを届ける会を行ってきています。今年も、交通安全推進隊、安全ガードボランティア、青少協、防犯組合、交通安全協会、各自治会長、各地区の安全ボランティアの皆様方、33名の方に児童が感謝の気持ちを込めて作った感謝状とメダルを渡しました。毎日安心して登下校できるのも、皆様のおかげです。本当にありがとうございます。そして、これからもよろしくお願いいたします。





お願い

○保護者の方で、お時間のある方は、朝の登校や夕方の下校時おける見守りをお願いいたします。

〇11月21日(水)、戸坂中学校の女子生徒が下校中に芸備線の列車にはねられて死亡するという、痛ましい事故が発生しました。学校の方でも、線路や車道に飛び出さないように指導していますが、ご家庭におかれましても、児童の安全確保につきまして、よろしくお願いいたします。